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Lotesdelere a écrit:
D'une façon générale, il est inutile de signaler les mises à jour de logiciels largement utilisés comme
Firefox, Chrome/ium, VLC, AIMP, par exemple. Car Sylvie dispose d'outils qui lui signalent ces mises
à jour, par contre elle passe mettre les fiches à jour quand elle le peut, la plupart du temps le soir et
un gros paquet le week-end.

Ce qui n'empêche pas de soumettre des modifications de fiches, comme ça elle n'a qu'à les vérifier
rapidement avant de les valider 

Tout à fait d'accord !

Bernard
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